
 

 

Viernes 21 de junio 2024 

Declaración a la comunidad universitaria frente a la Toma del Campus Juan Gómez Millas 

En cuanto empezó la toma, las autoridades del Campus Juan Gómez Millas nos hemos reunido y 

generado una mesa amplia de diálogo. En ella, junto a los representantes de los Centros de 

Estudiantes y vocerías de la Asamblea de Campus, han participado Decanos y Decanas, Vicedecanos 

y Vicedecanas de las 5 Facultades, Director y Subdirector del Programa de Bachillerato, asi como 

también autoridades de nivel Central; Leonor Armanet, Directora de Pregrado, Pamela Díaz Romero, 

Directora de Bienestar y Desarrollo Estudiantil y Carmen Gloria Bravo, Vicerrectoría de Asuntos 

Económicos y Gestión Institucional.  

Hemos tenido seis reuniones en el curso del mes de junio en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo 

para abordar el petitorio, en las que se dio respuesta a los 10 puntos planteados, llegando a una 

propuesta de acuerdo concordada unánimemente entre autoridades y estudiantes. 

Hoy viernes, se realizó una reunión donde se nos informó que los estudiantes de la asamblea no 

ratificaron la propuesta por encontrar algunos puntos insatisfactorios. En consecuencia, se acordó 

una reunión para el martes 25 de junio a las 10:00 de la mañana con el objetivo de llegar a acuerdos 

definitivos y pasar a la etapa de implementación de la agenda de trabajo.  

Manifestamos nuestra preocupación ante una lógica paradojal que pone en riesgo el cumplimiento 

de los acuerdos. En efecto, para llevar adelante las acciones de la agenda de trabajo, se requiere del 

restablecimiento de las funciones normales del Campus. Lo anterior es lo que posibilita responder 

en forma efectiva y minimizar el riesgo frente a temas sensibles del propio petitorio, tales como: 

alimentación, infraestructura, seguridad del Campus, docencia, investigación, entre otros.  

Hacemos esta comunicación ampliada a toda la comunidad planteando una información abierta y 

veraz. 
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